
2023年两会心得感悟(模板7篇)
从某件事情上得到收获以后，写一篇心得感悟，记录下来，
这么做可以让我们不断思考不断进步。好的心得感悟对于我
们的帮助很大，所以我们要好好写一篇心得感悟下面我帮大
家找寻并整理了一些优秀的心得感悟范文，我们一起来了解
一下吧。

两会心得感悟篇一

榆林市两会已经顺利结束，从3月6日开始，市人大代表、政
协委员们一直在为政协会议、人大会议做各种准备。今年的
两会议题涉及榆林市发展的各个方面，包括经济、教育、医
疗、环境等，旨在深入探讨和解决榆林市面临的问题。此次
会议的最大特点是通过网络进行，体现出了信息化发展的趋
势和榆林市政府的现代化理念。

第二段：对两会的热点话题进行分析和评价

高质量发展、民生改善、绿色发展、社会安全等成为了榆林
市两会的关注和热点话题。代表委员们针对这些热门话题进
行了广泛的讨论和交流，并提出了许多建设性的意见和建议。
其中，对于招商引资、教育改革等经济方面的话题，代表委
员们普遍呼吁政府加大扶持力度，吸引更多优质企业投资和
落户；在环境保护方面，代表委员们对于空气和水质的监管
提出了更加精细化和全面化的要求；在社会安全方面，委员
们呼吁加强公共安全设施的配备，提高全民的安全意识和应
急能力。

第三段：总结代表委员们的精彩发言和建议

榆林市两会代表委员们的精彩发言和建议令人耳目一新，具
有很强的操作性和实用性，尤其在落实高质量发展战略和改



善民生方面，提出了许多有力的建议。比如，代表委员们建
议鼓励金融机构设立小微企业专项贷款，优化营商环境以吸
引更多本土优秀企业落户榆林；加强农村教育、医疗等基础
设施建设，改善农村居民的生活质量；推广新能源车辆，提
高城市空气质量，保护环境等。

第四段：关注民生，在疫情期间推出多项惠民政策

作为感受最为深刻的事情，就是榆林市政府在两会期间宣布
了一系列疫情期间的政策举措，涉及医疗、教育、社会保障
等方面，使广大市民受益良多。其中，榆林市政府提出免息
贷款、提供一事一议帮扶等切实有力的措施，使那些因疫情
受到了影响的企业和人员得到了大大的帮助。同时，针对民
众关切的教育、医疗等方面，也制定了一系列相关政策，力
求使全市人民生活更加优质。这些政策措施，既是对疫情期
间市民的关怀，更是为了促进榆林市全面高质量发展的新思
路。

第五段：展望未来，共同为榆林的发展奋斗

榆林市两会的召开，将会为榆林市的未来发展注入新的动力，
激发市民们共同为榆林的发展奋斗的热情和信心。同时，在
代表委员们搜集意见的过程中，大家共同面对市场经济、社
会和环境等多重挑战，充分表明榆林市各阶层人民都对未来
充满了信心和希望，因为有一个创新和开放的市政府，有一
个积极向上的市民，榆林的明天必将会更加美好。

两会心得感悟篇二

不知不觉中，军训已经过去了很久很久以，而军训的场景，
仍历历在目。

第一天，我们学习了站军姿，“两脚跟靠拢并齐，两脚尖向
外分开60度;两腿挺直;小腿微收，挺胸，抬头”等等规矩，



让懒惰了一个学期的我们汗流浃背，但当我们受到教官的表
扬时，我们就觉得再苦再累也都值了。今天我们站军姿也使
我学会了坚强和坚持。

第二天和第三天因为天气状况我们没有军训。

第四天，真真的苦日子来了，站姿，转体，齐步走，跑步走
等队列动作我们一个都没落下，在我们劳累之时，总会有同
学在队里小声地说着“笑话”而这些“笑话”也总是会让我
们哈哈大笑，我们的军训生活也因为我们的笑容而增加光彩。

第五天，没有了往日的嘻嘻哈哈，取而仅之的是身体散发出
的一粒一粒的“小黄豆”，是身上那股特殊的气息，因为我
们知道要比赛了。当我们劳累时，我们一想到团队的荣誉感
时，也就坚持下来了。

下午，正式比赛了，我们同学一个个精神抖擞，全身有使不
完的劲。在"舞台”上，我们整齐划一的步伐，也让我明白了
团队的重要性。“功夫不负有心人”，最终在我们的努力之
下，我们获得了“优秀班级”这一称号。

通过几天的军训，我们也知道了当兵的不容易，看到教官们
整齐的步伐，又想到他们的训练，肯定比我们苦，肯定比我
们累，比我们流的汗多，也比我们的要求严格。他们是我们
的骄傲，是人民的骄傲，是国家的骄傲。

军训中的苦与累，对于我们每一个人来说都是一个个巨大的
考验，当我们克服困难后，每一个人的脸上都会流露出灿烂
的笑容，那就是胜利的笑容。

两会心得感悟篇三

台州市两会是全市政府一年一度的盛事，每年都会吸引各界
代表和媒体的关注。作为全市政府履行职责、研究决策的重



要会议，台州市两会集聚了各界精英，促进了政府和民众之
间的有效沟通和民主参与。参与其中，我深深地感受到了两
会的热烈氛围和会议的氛围的庄重、严肃，同时也对台州市
的未来有了更多的期待和展望。

首先，两会让我感慨于台州市政府越来越重视公众的意见和
建议。在两会期间，代表们积极发言，提出了许多关于市政
府工作的意见和建议。我注意到，这些代表既有劳动者的代
表，也有企业家的代表，他们从不同的角度和立场出发，为
台州市的发展献计献策。值得一提的是，台州市政府部门还
主动与民众进行座谈和听证，听取他们的意见和建议。这样
的做法让人们感到，政府是心系民众，着力解决民生问题的。

其次，在两会期间，我深刻感受到台州市政府对于改善民生
和实施乡村振兴战略的重视。代表们针对居民关注的问题提
出了很多意见，比如农村小产权房改造、农田水利设施建设、
乡村教育和医疗等。政府代表们也积极回应了代表们的呼声，
承诺加大农村基础设施建设投入、加强农村医疗和教育资源
配置等。这让我深感台州市政府在回应民生问题上的决心和
努力，也让我看到了台州市乡村振兴的希望。

再次，两会展现了台州市政府的开放和务实的工作态度。在
两会期间，政府代表们以务实的工作态度，围绕台州市的发
展战略和重点项目进行研究和讨论。他们就如何推动项目落
地、加强产业升级、促进文化旅游发展等方面提出了具体的
措施和政策。这种务实的工作方式让人们对台州市的未来感
到更加乐观，也让人们对政府的决策和执行能力有了更高的
评价。

最后，两会也让我对台州市的未来充满了信心和期待。看到
政府代表们全力以赴地解决民众关心的问题，听到各界代表
为台州市的发展献计献策，我对台州市的未来充满了信心。
台州市作为浙江省的中心城市，有着得天独厚的发展条件，
也拥有广阔的发展空间。我相信，在台州市政府的带领下，



台州的经济将不断腾飞，民生将不断改善，台州市将成为一
个富有活力和机遇的发展之地。

综上所述，参与台州市两会让我深刻感受到了台州市政府对
公众意见和建议的重视，对改善民生和实施乡村振兴战略的
努力，以及对未来发展的决心和期待。作为一名台州市民，
我将更加关注台州市的发展，积极参与公共事务，为台州市
的繁荣和发展贡献力量。同时，我也希望台州市政府能够保
持对公众的关注和倾听，进一步改善民生，推动台州市更好、
更快地发展。

两会心得感悟篇四

岁月无声地在我身旁穿梭，一切美好的事物在脑海中定格，
快乐时总将它们一一取出，任美丽在思绪间绽放。

夏夜的繁星高高地挂在一望无际的天空中。它们快乐地向人
们诉说着一个又一个古老而又美丽的传说。宁静的夜里，有
星星陪伴，任何烦恼、孤独便都销声匿迹了。

星空，真美!

秋日的余晖投下了一个个俏丽的影儿，树叶儿便像一枚小舟，
在空中翩然起舞，时而盘旋，时而上下纷飞，在生命的最后
一刻尽情地演绎自己的美丽，给自己的生命乐章谱写最动人
的一曲!

落叶，真美!

冬天的黄昏也毫无保留地展示出绚丽的光彩。那一抹夕阳，
悠悠地流露出离愁的忧伤。游子们也会在这一刻留下美丽的
惆怅。“夕阳西下，段肠人在天涯。”“日暮乡关何处是，
烟波江上使人愁。”乍看这夕阳中不时地坦露出淡淡的离愁，
但也掩饰不住它们永恒的美好。



夕阳，真美!

人生短暂，美丽转瞬即逝，但只要我们用心去感受，美便俯
拾皆是。失落时的一个微笑、孤独时的一声祝福、忧伤时的
一份慰籍，都会给人以美的享受。

人生美丽，从生命的开端到结束，孕育着无尽的美。——心
灵，在美丽中晃动;希望，在美丽中萌芽;生命，在美丽中充
实。让我们倾注所有的激情，所有的心智，去感悟人生，感
受美好。

感悟人生，不为别的，只为活在美丽中。

感受美好，不为别的，只为没白活一回。

两会心得感悟篇五

随着我国经济的快速发展，中国铁路正迎来了前所未有的机
遇和挑战。为了更好地推动铁路事业向前发展，中铁公司于
某年月定期召开了一次重要的两会，参会人员来自全国各个
分支机构，会议主题旨在总结经验，展望未来，顺利推进企
业发展。本文将围绕着“中铁 两会 心得体会感悟”主题，
以五段式的连贯结构，讲述我在会议期间的感受和思考。

第一段，我们首先回顾了过去一年中铁发展的历程。在过去
的一年里，中铁公司实施了一系列重大改革和创新举措，为
推动铁路建设做出了艰辛的努力，也取得了可喜的成绩。回
顾这段历程，我深感自豪和骄傲。同时也意识到，在实现民
族复兴的伟大征程中，中铁还有许多问题需要解决，如员工
素质的不断提高，营运效率的进一步提升等。我们必须牢记
这一点，时刻保持谦卑和进取的态度。

第二段，会议期间的精彩演讲和深入研讨，让我受益匪浅。
会上，一位高级领导强调了全面深化改革的重要性。他指出，



改革是推动铁路建设的重要动力，只有通过不断的变革创新，
才能适应时代发展的需求。这让我深刻认识到，要想推动铁
路事业向前发展，我们必须敢于攻坚克难，勇于创新改革，
找准发展的方向和路径。

第三段，会议过程中的互动交流让我与各地同仁建立起了深
厚的友谊和合作关系。来自不同地区的代表们，互相分享自
己的经验和成功案例，相互鼓励和激励。他们的故事让我感
到无比震撼，也让我更加坚定了自己在铁路事业中的责任和
使命。回到本职岗位后，我将更加积极主动地与他人合作，
互相帮助，共同推动铁路发展。

第四段，会议期间还对今后的发展方向做出了明确的规划和
安排。在会议的总结环节，中铁领导提出了新的目标和任务，
鼓励广大员工在铁路建设中发挥更大的作用。这让我深感自
己肩上的责任更加重大，同时也对未来充满了信心和希望。
我会立即行动起来，努力提高自己的综合素质，为中铁的发
展做出更大的贡献。

第五段，在会议期间，我还看到了中铁公司参与社会公益的
一面。中铁公司积极履行社会责任，广泛参与慈善事业，为
残障人士提供帮助，为贫困地区捐赠物资。这种公益行为让
我深受感动，同时也觉得这是我们应该效仿的榜样。我希望
自己能够利用业余时间投入到公益事业当中，为社会贡献自
己的力量。

中铁两会，是一次触动心灵的盛会。通过参与会议，我更加
明确了自己的发展方向和目标，并且深感到铁路事业对我来
说是一份使命和挑战。不断改革创新，提高员工素质，积极
履行社会责任，这是我在中铁两会中获得的重要启示。我将
牢记这些心得与感悟，积极践行，并将其转化为实际行动，
为中铁的发展贡献自己的力量。



两会心得感悟篇六

当我们步入校园时，就知道自己要面临许许多多的人与事。
我们就像一个刚睁开眼看到这个新世界的婴孩，对即将到来
的环境感到新奇。如果未来提到大学生涯，我第一时间就会
想到我的军训生活。在这段时间里，我学会了更加规律的过
好每一天，我可以见到初升的太阳，看它害羞的躲在云里，
再慢慢的探出头来;我可以体验下训飞奔食堂抢饭的匆忙，吃
的饭比平时还要多，心里默默希望食堂阿姨的手不要抖;我还
可以收获令我这辈子最难忘的最珍贵的回忆。军训刚开始时，
其实心里是有点抗拒的，想到高中军训的苦，现在更是要训
练半个月，顿时情绪下沉。但过了几天后，心里对这次训练
有了不同的看法。军训开始后，我也不再晚睡，甚至还比平
时睡得香。训练第一天，我同室友匆匆忙忙的起床，不是忘
了带水杯就是忘了拿帽子，好不慌乱。到了训练场，我们与
教官的第一次见面，教官很年轻，很有朝气，看着挺面善的，
可过了一会我就知道我想错了，对我们根本不友善好吧。他
首先教我们站军姿，可队伍里老有人不听话乱动，随后他就
让我们知道了什么是一个团体，只要有一个人乱动，他就让
我们蹲20分钟，这20分钟可真是煎熬啊。蹲的时候看着一旁
坐在台阶阴凉处的老师与学长学姐们，心里可真不是滋味。
还有那些平时看来很基本的动作，现在看起来是那么的难，
一会腿没抬高，一会手没抬平，这些动作都变得陌生了，练
的时间长了，我甚至觉得身体已经不是自己的了。训练时，
教官是严厉的，但休息时他又会给我们讲有趣的故事，真是
让我们“又爱又恨”。

在这些日子里，我们学会了一些军歌，突然发现军歌也那么
的有味道。同时我们自己也学到了许多，我们懂得了如何管
好自己，调整好自己的作息，如何更加规律的过好自己的生
活。我也学会了坚持到底，学会团结协作，学会严谨对待。
我想，这就是军训的宝贵之处吧。这段珍贵的回忆我将放在
心里，永远不会忘怀!



军训一晃而过，回望这四十多天的泪与笑，我不禁心生万千
感慨。入学前，我曾听说“军训是真的很苦很累，但同时也
会成为你警校生活里最值得珍惜的回忆。”我在半信半疑中
展开了军训。

军训中最让人头疼的莫过于内务整理，事无巨细甚至可以说
是严苛的卫生标准，让我不得不痛改往日的邋遢懒惰，开始
认真对待内务的一点一滴。从不厌其烦地压被子到耐心地捋
被褶儿、修被角，看着一床普普通通的被子，出落成方方正
正的模样，好像呵护多日的花朵终于绽放，令人莞尔。我慢
慢喜欢上了这看似乏味的事情，因为它在用无言的方式，展
现着一名预备警官应有的素养与风采。

从炎炎夏日的九月到秋风渐起的十月，军训的苦与累已接近
尾声。在这期间，从未接受过严格训练的我不止一次在繁重
的训练中打过退堂鼓，好在，我挺了下来。而如今，我们已
经能够踢着整齐帅气的正步，气势磅礴地走过主席台，充分
证明着，泪水和汗水最终浇灌出了胜利的花朵。

我们一起看东方翻起鱼肚白，一起等月亮慢慢爬上来，一起
在欢歌笑语中度过一段段美好的时光。山警永远严肃活泼，
山警也永远温暖如家。时光不语，我们不散。

两会心得感悟篇七

近日，我有幸参加了永嘉县的两会，这是一次深刻的学习和
交流的机会。通过两会的议程和议题，我深切体会到了永嘉
县政府的务实和担当，也对永嘉县未来的发展充满了信心。
在这次两会中，我学到了很多知识，感受到了这个县的良好
治理和民主决策的重要性，也获得了许多宝贵的体会和感悟。

首先，永嘉县两会展示了良好的治理能力和务实的工作作风。
在会议上，县政府针对县域内的经济发展、农村改革等方面
进行了系统的报告和总结。可以看出，政府在布局发展时将



人民群众的需求放在首位，以实际行动回应了人民对更好生
活的诉求。而且，县政府对于民生问题的高度重视也让我深
感欣慰。例如，两会中提到的农村教育、医疗等问题都得到
了充分关注和解决方案的提出。这种务实的工作作风让我对
永嘉县的治理能力有了更为深刻的认识，并为该县的未来发
展充满信心。

其次，民主决策的重要性在永嘉县两会中得到了充分的展示。
在会议上，代表们不仅有权就重大问题发表各自的意见和建
议，而且政府也会认真听取，并在决策中加以考虑。这种开
放透明的决策机制让我深感惊喜和敬佩。通过这种方式，政
府不仅可以听到不同的声音和观点，还能够了解基层的真实
需求和问题。这种民主决策的方式将会促进政府工作的科学
决策，更好地服务于人民群众。

第三，永嘉县两会给我留下了深刻的印象的是代表们的热情
和对未来的期待。在会议期间，代表们积极参与讨论，以自
己的智慧和经验为县域发展出谋划策。他们不仅关心自己的
利益，还为广大人民群众争取福利。这种高度的责任感和感
受民情的能力让我深感敬佩。他们代表了人民的利益，发出
了人民的声音，也为县的发展贡献了自己的力量。这种民主
代表的功能不仅让我对永嘉县的政府和代表们充满了信心，
也让我对我们国家的未来充满了希望。

第四，永嘉县两会让我深感到民众的力量和社会的凝聚力。
两会期间，我有机会与其他代表和嘉宾进行了交流，了解到
了他们对永嘉县发展的期待和建议。无论是与会代表还是普
通群众，在对县发展提出建议时都是积极的、理性的。大家
希望通过两会把自己的意见和建议传达给政府，并期待政府
能够听到他们的声音以及给予回应。这种积极的参与和对社
会发展的关注让我深感民众的力量是不可忽视的。只有政府
和民众紧密合作，才能够实现更好的社会发展和共同进步。

最后，对我而言，永嘉县两会是一次宝贵的学习和成长的机



会。通过参加两会，我见证了一个县的发展、治理和民主决
策的过程，也认识到了自己作为一个普通公民在社会进步中
的责任和使命。我深感政府工作需要全社会的参与和支持，
而每个普通公民都要承担起自己的责任，为社会进步贡献自
己的力量。这次两会为我打开了一个新的视野，也让我明白
了一个更广阔的舞台等待着我去实现自己的价值和梦想。

总之，永嘉县两会给我留下了深刻的印象。政府的务实和担
当、民主决策的重要性、代表的热情和责任感、民众的力量
以及自己的成长和责任等方面给我带来了诸多感悟和启发。
我相信，在县政府和民众的共同努力下，永嘉县会变得更加
美好，其发展也将为我们的国家贡献更大的力量。


